

# 25 Jahre Treue zum Betrieb

## Jubilare und Auszeichnungen beim Meisterbetrieb Mehrer

### SCHWEIGEN-RECHTENBACH

Christof Köhler ist seit 25 Jahren ununterbrochen bei der Firma Mehrer in Schweigen-Rechtenbach beschäftigt. Er begann am 1. September 1990, damals noch bei Kurt Mehrer, eine Lehre als Gas- und Wasserinstallateur. Täglich kam er anfangs mit dem Moped von Bobenthal zur Arbeitstelle gefahren. Nach dreieinhalb Jahren Lehrzeit absolvierte er am 27. Januar 1994 mit sehr guten Noten seine Gesellenprüfung und blieb dem Betrieb treu.

Mit Fleiß, Engagement, Weiterbildung und Zuverlässigkeit ging es für ihn beruflich voran. Er hat sich als Facharbeiter längst etabliert. Das erfolgreiche Unternehmen und der bei Kunden und Kollegen gleichermaßen beliebte Gas- und Wasserinstallateur - zwischenzeitlich auch erfolgreich im Heizungsbau beschäftigt - setzen damit ein Zeichen für ein gutes Betriebsklima sowie eine hohe Qualität im Unternehmen mit zwei Meistern, neun Facharbeitern, vier Auszubildenden und den Mitarbeitern der Verwaltung.

Geschäftsführer Rolf Mehrer überreichte ihm bei der traditionellen Weihnachtsfeier im Dezember 2015 im Kreise aller Mitarbeiter

sowie Seniorchef und -chefin ein Präsent der Mehrer GmbH sowie die von der Handwerkskammer Pfalz ausgestellte Urkunde zusammen mit der Medallie in Silber für 25 Jahre Betriebszugehörigkeit.

Nur sein ebenfalls hochgeschätzter Kollege Kurt Bernhart ist länger ununterbrochen in dem seit 79 Jahren bestehenden Familienbetrieb beschäftigt. Er erhielt im Dezember 2013 für 40-jährige Betriebszugehörigkeit die Goldmedallie ausgehändigt. Der erste, dem diese Ehrung zuteil wurde in der langen Firmengeschichte, war im Jahre 1999 der leider viel zu früh verstorbene und immer positiv in Erinnerung behaltene Edgar Scheib.

### GOLDENER MEISTERBRIEF

#### □ FÜR KURT MEHRER

Christoph Köhlers Lehrmeister bekam am 8. September 2015 in Waldfishbach-Burgalben den „Goldenen Meisterbrief“ für 50 Jahre als Schlossermeister von der Präsidentin der Handwerkskammer der Pfalz, Brigitte Mannert, überreicht.

Kurt Mehrer begann am 1. April 1955 bei seinem Vater, Karl Mehrer, seine Lehrzeit. Zehn Jahre später,

Christoph Köhler ist seit 25 Jahren im Betrieb.

im Juni 1965, legte er in Karlsruhe die Meisterprüfung erfolgreich ab. Er steht somit dem Familienunternehmen bereits seit 60 Jahren ununterbrochen zur Verfügung, ist immer noch aktiv und arbeitet fast täglich im Betrieb mit.

### □ EUREGIO-ZERTIFIKAT

Am 2. November 2015 wurde der Innungsfachbetrieb Mehrer GmbH mit der Euregio-Zertifikat-Betriebsurkunde von der deutsch-französisch-schweizerischen Ober-rheinkonferenz ausgezeichnet. Vertreten durch Ingrid Thomalla, Regierungspräsidium Karlsruhe, nahm Michael Mehrer diese Auszeichnung im Europapark in Rust für erfolgreiche grenzüberschreitende Zusammenarbeit als Ausbildungsbetrieb in der Ober-rheinregion entgegen. Auslöser hierfür waren die mehreren Betriebspraktika, die junge Elsässer bei der Firma Mehrer erfolgreich absolvierten. Nach soviel Tradition und dem bald 45. Auszubildenden ist der Innungsfachbetrieb stolz und setzt dies weiterhin um in meisterliche Qualitätsarbeit, verbunden mit Fachkenntnis und Kundenfreundlichkeit.

**Kurt Mehrer vor seinem damaligen, handgeschmiedeten Meisterstück - inzwischen ist er seit 50 Jahren Meister.**